



3ème CONSEIL D'ECOLE

Lundi 11 juin à 18h

- COMPTE-RENDU -

Présents : Mme Bouton (directrice), Mme Mayet (conseillère municipale),

Enseignants : Mmes Paton, Desquenes, Boeykens, Bresse, Rousseau, Roux, Le Bourdonnec, Lenormand, Bonnefond et M. Eson

Parents : Mmes Carvahlo, L'Hotel, Lebel et M. Denuelle (FCPE)

Absences excusées : M. Laurent (Inspecteur de circonscription) et Mme Houala (DDEN),

Les bilans de l'année scolaire en cours

Coopérative

Le solde du compte au 11 juin est de 3500 euros .Le solde n'est pas définitif puisque les dépenses et entrées de kermesse sont en cours.

Les dons de parents cette année ont été de 6800 euros.

Les dépenses communes de l'école : spectacles 1250 euros, les sorties et concert 2600 €, achat de matériel de potager et poulailler 1300 €, achat de jeux pédagogiques à la société Sed 950 €, montant régies d'avance des classes 3300 euros (330 €x10 classes).

Chaque enseignant remercie les parents pour leurs dons qui ont permis à chaque classe d'utiliser sa coopérative de classe pour le même genre de dépenses : cadeaux de Noël pour les enfants de la classe, petits suppléments de décorations de classe, ingrédients complémentaires pour ateliers cuisine, développements de photos, petites fournitures pour les fêtes des parents etc.

Sorties scolaires et évènements

Cette année, les classes de PS et de GS sont allées à la ferme du Mont Valérien

Les MS ont reçu une apicultrice

Les PS sont allés chez Royal KID à Bezons.

MS iront à Magny-en-Vexin faire de l'accrobranche en juillet

Les GS sont allés au théâtre Jean Vilar et iront à Cergy en juillet

En avril, l'école a organisé le festival du livre et accueilli Claude Jardin et son groupe pour un concert dans une ambiance de carnaval.

Liaisons GS/CP

Les trois classes de GS font ou ont fait des échanges depuis janvier avec des classes de CP de Rob A, ou de Rob B.

Les GS qui iront en CP à Rob A ont déjeuné à la cantine de Rob A fin mai après avoir passé une récréation et un temps de classe avec des CP. Le déjeuner à Rob B est prévu le 22 juin avec les GS qui iront en CP à Rob B.

La rentrée scolaire 2018

Effectifs et structure

A ce jour, au regard des inscriptions faites et des radiations annoncées par des familles présentes cette

année dans l'école, il est prévu : 86 PS, 89 MS et 90 GS. Soit à peu près le même effectif qu'actuellement ; mais il est probable que des nouvelles inscriptions de PS se poursuivent encore pendant l'été.

La structure envisagée pour la rentrée est de 4 PS, 3 MS, 3 GS et 1 MS GS

Mouvement du personnel

Six enseignants (dont 2 mi-temps) étaient nommés à titre provisoire cette année et quitteront l'école. Les noms des enseignants arrivant à titre définitif ne sont pas encore connus, excepté Amandine Tagnon-Merel qui revient de congé.

Le mouvement des ATSEM n'est pas encore connu. Une seule a annoncé son départ. L'équipe enseignante espère que les autres demeureront sur l'école. Celles restantes pourront émettre un souhait sur le niveau de classe. Mais comme chaque année, les Atsem ne resteront pas deux années de suite en binôme avec le même enseignant de façon à ce que les équipes se connaissent et soient facilement mobiles.

Organisation de la rentrée scolaire

*Une réunion d'informations aux nouveaux parents a été organisée le 29 mai dernier.

*Des réunions auront lieu dans les classes première quinzaine de septembre

*Les listes de classe seront affichées le vendredi 31 août.

*La rentrée scolaire des élèves est le Lundi 3 septembre 2018.

Ce jour-là, les enfants de MS et de GS entreront à l'horaire habituel : entre 8h20 et 8h30. Mais les parents pourront accompagner les enfants jusqu'aux classes et rester un peu pour faire connaissance avec l'enseignant et la classe jusqu'à 8h45.

Ensuite, les enfants de PS feront leur rentrée adaptée à partir de 9h sous la forme suivante :

⇒ 9h, découverte de sa classe avec un parent

⇒ à 9h45 maximum : les parents repartiront.

⇒ 11h30 : Les enfants seront récupérés dans les classes par leurs parents.

Le rythme régulier d'une journée incluant la cantine débutera dès le lendemain.

Cette proposition de première journée d'école est faite pour que les enfants s'adaptent progressivement. Si des parents ne peuvent pas s'organiser ce jour-là pour ne laisser leur enfant que la matinée, ils doivent l'indiquer au préalable à Mme Bouton afin qu'elle puisse les inscrire à la cantine ce jour-là.

*Les enfants qui bénéficient de la mise en place d'un protocole d'accueil individualisé (PAI) ou de restauration (PRI) ont un dossier de renouvellement qui a été confié aux parents il y a 15 jours. Ces PAI ou PRI doivent être remis à Mme Bouton avant le 30 juin pour être pris en compte dès la rentrée prochaine.

Rythmes scolaires

Mme FIS, DSDEN a confirmé le passage au rythme de 4 jours pour la rentrée prochaine.

Concernant l'école, le règlement est donc remis à jour dès aujourd'hui pour être valide à la rentrée de septembre 2018. Plusieurs modifications importantes sur les horaires, les conditions d'accueil, de retards ou encore d'accès aux classes par les parents ont été apportées. Le règlement est donc à lire très attentivement pour la rentrée afin de prendre en compte ces nouveaux horaires et nouvelles mesures mises en place au regard de la sécurité à l'école. (cf. pièce jointe)

Périscolaire

*Véronique Le Prado a présenté les nouveaux horaires en vigueur à la rentrée : L'accueil du matin demeure le même, et celui du soir -qui ne proposera plus de TAP mais des accueils avec activités variées- se fera de 16h30 à 19h.

Le mercredi, les enfants seront inscrits à la journée. Ils seront accueillis entre 8h et 9h et repartiront entre 17h et 19h (comme les autres jours de la semaine)

Les parents qui le souhaitent pourront récupérer leur enfant à 13h le mercredi, mais seront facturés à la journée.

Les parents peuvent obtenir plus d'informations sur le portail Famille de la ville.

*L'équipe d'animateurs évoluera un peu à la rentrée mais au moins 6 animateurs seront les mêmes que cette année. Linda Amrouni prendra la poste d'adjointe de Véronique Le Prado.

Travaux

Les petits travaux d'école sont toujours faits rapidement suite aux demandes remontées par Peggy. La sonnerie de l'alarme incendie a été vérifiée rapidement après l'exercice.

Les travaux du chantier de la nouvelle école progressent au rythme prévu. Le sous-sol est terminé et le premier étage a débuté. La grue sera démontée avant fin novembre.

Pas de centre de loisirs sur la maternelle Robespierre en Août, pour assurer le suivi de certains gros travaux du chantier.

Divers

*Kermesse : merci aux parents qui ont passé plusieurs heures à faire l'emballage de cadeaux pour les pochettes surprises de tickets gagnants. Merci aux parents présents au comité des fêtes. La Kermesse est le 22 juin. Depuis aujourd'hui, le tableau d'organisation des stands est placé devant l'école ou le centre de loisirs pour que les parents puissent s'inscrire pour la tenue de stands.

Pour des raisons de sécurité : L'accès le jour de la kermesse se fera sur présentation du carnet de correspondance mentionnant le nom des personnes présentes (papier jaune). Le carnet vous sera donc rendu la veille de la fête pour que vous puissiez entrer le jour J en le présentant.

Les enfants qui seront au Centre seront récupérés par leurs parents par le centre et ressortiront par cette porte avant d'entrer dans l'école par la cour.

*Les représentants de parents se présenteront à l'école au moment de la rentrée de façon à ce que les nouveaux parents puissent être informés des réunions de fédérations et pouvoir éventuellement se présenter et participer aux activités des fédérations au sein de l'école.

*Mme Bouton rappelle que les difficultés de respect des horaires liées aux contraintes de trajets sur le quartier peuvent être réduites par l'utilisation de la plateforme d'aide et de mise en réseau de parents Cmabulle.fr